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令和３年 11月 25日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

與那覇徳雄  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 513 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 農業振興について 

（１）遊休しているビニールハウス・平張りハウスは何ヶ所で、全

体で何㎡か伺います。 

（２）遊休しているビニールハウス・平張りハウスをどのように認

識し、所有する農家に対して指導や助言等はどのように実施

しているか伺います。 

（３）旧読谷補助飛行場跡地の農業生産法人は、主にどういった作

物を生産しているか。また、農業生産法人に対して支援や助言

等はどのようにされているか伺います。 

（４）ふるさと納税返礼品はどういった果実が活用されているか。

今後、村内で高付加価値果実等の普及に努める考えはないか

伺います。 

 

２ 健康増進センターについて 

（１）指定管理者からの利用時間変更の提案について、去った９月

議会で「公の施設として村民の利用におけるメリットやデメ

リットを確認しながら、提案に対して検討してまいります」と

の答弁でしたが、その後、どのように確認・検討され、結果は

どのようになりましたか伺います。 

（２）コロナ禍の影響に対しての指定管理者への具体的支援策の

取り組みについて、去った６月議会及び９月議会で「運営状況

を確認し、どのような対応が必要か検討してまいります」と同

じ答弁が繰り返されていますが、その後、どのような確認を

し、どのような対応策が必要と判断したのか伺います。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

（３）「協議会設置、あるいは運営連絡会議の設置の計画はござい

ません」と去った９月議会での答弁でしたが、設置しない具体

的な理由を伺います。 

 

３ ゆんたんざソフトボール場について 

（１）設置されたトイレが使用禁止になっていますが、使用できな

い理由を伺います。 

（２）全国大会等を誘致する場合、主会場として大会旗等の掲揚が

必要と思われますが、掲揚台設置の考えを伺います。 

（３）放送室とバックネットの間に、審判員・記録員等が控えるパ

ーゴラ設置ができないか伺います。 

（４）バックネット側から見て選手控ベンチがはみ出ていると思

いますが、特に問題はないか伺います。 

 

４ 交通安全対策について 

（１）村道渡慶次～儀間線の途中（渡慶次３番地前）の安全対策の

取り組みはどうなっているか伺います。 

（２）村道渡慶次〜儀間線の渡慶次 10 番地１から渡慶次 15 番地

までの間について、児童生徒の通学路でもあり安全対策がで

きないか伺います。 

（３）県道６号線と村道波平３号線が交差する横断歩道に横断旗

の設置ができないか伺います。 

 

 


